Communiqué de presse



A Tours, le 6 septembre 2019

Au nom du Conseil départemental d'Indre-et-Loire, partenaire de la 3^{ème} édition du Festival International du Cirque en Val de Loire, le Président Jean-Gérard Paumier offre 50 places aux enfants de l'association « Magie à l'hôpital »

Mardi 10 septembre à 15h Bureau de Jean-Gérard Paumier, Président du Conseil départemental d'Indre-et-Loire Cabinet de la Présidence



Dans le cadre de la 3ème édition du Festival International du Cirque en Val de Loire, le Conseil départemental d'Indre-et-Loire, partenaire de l'événement, a souhaité faire un geste à destination des enfants malades en formalisant un partenariat avec l'association « Magie à l'hôpital ».

Le Mardi 10 septembre à 15h, le Département, acteur engagé auprès des associations notamment caritatives, offrira 50 places à l'association pour permettre à des enfants hospitalisés de s'évader de leur quotidien le temps d'une représentation et ainsi de leur faire découvrir l'univers merveilleux des arts du Cirque.

Pour mémoire, l'association « Magie à l'hôpital » réalise de nombreuses actions en faveur des enfants hospitalisés afin d'alléger le quotidien de leur hospitalisation parfois longue et difficile. Parmi ces actions, l'association propose notamment, en relation avec les équipes médicales, des spectacles de magie pour des enfants hospitalisés.

Contact presse

Anaïs Béchu – abechu@departement-touraine.fr 06.30.80.15.06 – 02.47.31.49.47